

## A LA OPINION PUBLICA

EL MOVIMIENTO POR LOS DERECHOS DE LA MUJER "MODEMU", SE SIENTE GOLPEADO ANTE EL BRUTAL ASESINATO DEL JOVEN ARIQUEÑO "SALVADOR CAUTIVO AHUNADA", ACONTECIDO LA NOCHE DEL 31 DE DICIEMBRE DE 1988; A LAS 22:30 HORAS APROXIMADAMENTE, EN LA ROTONDA TUCAPEL. HECHO COMETIDO POR CARABINEROS DE CHILE.

HEMOS VISTO QUE DESDE EL TRIUNFO OBTENIDO, POR EL PUEBLO, EL DIA 5 DE OCTUBRE DE 1988 LA VIOLACION A LOS DERECHOS HUMANOS SE HA AGUDIZADO. AUN CUANDO LA MAYORIA CREIA QUE SE DABA INICIO A LA RECUPERACION DE LOS VALORES PERDIDOS DURANTE ESTOS 15 AÑOS DE DICTADURA.

NO QUEREMOS QUE ESTE CRIMEN QUEDE EN LA IMPUNIDAD, COMO EL ASESINATO DEL JOVEN LUIS CONTRERAS OVIEDO Y LA DESAPARICION DEL JOVEN LUIS PINO. LOS QUE OCURRIERON EN NUESTRA CIUDAD HACE ALGUNOS AÑOS.

LLAMA LA ATENCION COMO LAS FUERZAS DE ORDEN Y SEGURIDAD SE ENSAÑA CON NUESTRA JUVENTUD GOLPEANDO, TORTURANDO Y ASESINANDOLOS A MANSALVA. PARA DESPUES ENTREGAR A LA OPINION PUBLICA VERSIONES TERGIVERSADAS DE LOS VERDADEROS HECHOS, VALIENDOSE DE DIVERSOS MEDIOS DE COMUNICACION.

NOSOTRAS, COMO MUJERES Y MADRES QUE DAMOS VIDA, "DEFENDEMOS LA VIDA": EXIGIMOS JUSTICIA ANTE ESTE ALEVOSO CRIMEN Y LUCHAREMOS INCANSABLEMENTE PARA QUE LOS VERDADEROS CULPABLES SEAN CASTIGADOS CON EL MAXIMO RIGOR DE LA LEY.

A SUS PADRES, HERMANAS Y FAMILIARES, ANTE LA IRREPARABLE PERDIDA DE SALVADOR, ENTREGAMOS NUESTRA SOLIDARIDAD Y PESAR Y LES DECIMOS QUE SU MUERTE ES UN EJEMPLO DE LUCHA Y COMPROMISO, QUE ENGRANDECERA LA JUVENTUD, LAS FAMILIAS, LAS ORGANIZACIONES Y FORTALECERA LA DEFENSA DE LOS DERECHOS HUMANOS.

"SALVADOR, DESCANSA EN PAZ,  
VIVIREMOS CON TU EJEMPLO"

MOVIMIENTO POR LOS DERECHOS DE LA MUJER  
"M O D E M U"